

Date: 07 January 2026

التاريخ: 07 يناير 2026

To: Boursa Kuwait Company K.S.C.P.

المحترمين،

السادة/ شركة بورصة الكويت
تحية طيبة وبعد ،،

**Subject: Disclosure of Jazeera Airways K.S.C.P.
Extraordinary General Assembly Meeting resolutions.**

الموضوع / إفصاح عن نتائج اجتماع الجمعية العامة غير
العادية لشركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع.

Pertaining to the above subject, and in reference to Chapter 4 of disclosure and transparency module of CMA law number (7) of 2010 and its amendments regarding the establishment of Capital Markets Authority and regulating securities activities, Jazeera Airways K.S.C.P. would like to announce that its Extraordinary General Assembly Meeting took place physically and digitally on Wednesday 07 January 2026 at 11:00 am at the company's head office located in block 1 near Kuwait International Airport and that item on Extraordinary General Assembly agenda has been approved.

Please find the disclosure of Key Information attached herewith and note that copy of the minutes of meeting will be shared with you after receiving the necessary approvals from Ministry of Commerce and Industry.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الفصل الرابع من كتاب الإفصاح والشفافية من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته، نود الإهاطة بأن الجمعية العامة غير العادية لمساهمي الشركة تم عقدهااليوم الأربعاء الموافق 07 يناير 2026 الساعة الحادية عشر صباحاً بمقر الشركة (منطقة مطار الكويت الدولي- قطعة 1- مبنى طيران الجزيرة) عن طريق الحضور الشخصي و عبر النظام الإلكتروني وقد تمت الموافقة على بند جدول أعمال الجمعية العامة غير العادية.

نرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية، وسوف يتم موافقتم لاحقاً بنسخة من محضر اجتماع الجمعية العامة غير العادية فور اعتماده من قبل وزارة التجارة والصناعة.

Sincerely,

وتقضوا بقبول فائق الاحترام ،،



Barathan Pasupathi باراثان باسوباتي
CEO الرئيس التنفيذي



Jazeera Airways K.S.C.P.
Authorized and Paid Capital K.D 22,000,000
Commercial Registration Number 102546

P.O.BOX 29288, Safat 13153, Kuwait, State of Kuwait
T: +965 2224 8670 | 2433 3304
F: +965 2433 9432
Customer Support 177
jazeeraairways.com

شركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع.
رأس المال المصرح به والمدفوع 22,000,000 د.ك
رقم، السجل التجاري 102546
رقم: 29288 الصفاه، 13153، الكويت، دولة الكويت
هاتف: +965 2224 8670 | 2433 3304
فاكس: +965 2433 9432
خدمة العملاء 177
jazeeraairways.com

نموذج الافصاح عن المعلومات الجوهرية
Key Information Disclosure

النوع	العنوان	البيان
البيان	البيان	<p>07 يناير 2026 07 January 2026</p> <p>طيران الجزيرة ش.م.ك.ع. Jazeera Airways K.S.C.P.</p> <p>تم إنعقاد الجمعية العامة غير العادية لشركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع. عن طريق الحضور الشخصي والتصويت الإلكتروني اليوم الأربعاء الموافق 07 يناير 2026 الساعة الحادية عشر صباحاً بمقر الشركة وبعد توفر النصاب القانوني وقدره 77.237 % تم إتخاذ القرارات التالية:-</p> <p>الموافقة على تعديل المادة (5) من عقد التأسيس والمادة (4) من النظام الأساسي للشركة والخاصة بأغراض الشركة وذلك بعد موافقة الجهات المختصة كالتالي:-</p> <p>نص المادة قبل التعديل:</p> <p>الأغراض التي أنسنت من أجلها الشركة هي القيام بالنشاطات التالية:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. خدمات النقل الجوي بدون الخدمات الكمالية. 2. القيام بجميع أعمال النقل الجوي والخدمات الجوية وكافة الأعمال الازمة أو المتعلقة او المرتبطة بها بما في ذلك نقل الأشخاص والحاصلات والبضائع والبريد في الداخل والخارج. 3. تقديم خدمة شراء الطائرات والأصول الأخرى المرتبطة بها بزيارة عن شركات الطيران والتنسيق مع المصانع. 4. تقديم خدمات التأجير التشغيلي أو التأجير التمويلي بما يتناسب مع احتياجات ورغبات العملاء من شركات الطيران. 5. تسويق الطائرات لتفطية الاحتياجات المتوسطة والطويلة المدى لشركات الطيران الراغبة بمثل تلك الخدمات. 6. مساعدة شركات الطيران في تسويق طائراتها بالبيع والتأجير. 7. المشاركة في تقديم الخدمات المرتبطة بتمويل و توفير الدعم الفني و خدمات إدارة الأصول المختلفة لشركات الطيران. 8. المساعدة في عمليات الاستثمار المشترك والمتخصص في مجال صناعة الطيران. 9. الاستثمار بصورة كلية أو جزئية في مجال توفير الطائرات والمحركات وقطع الغيار بما يتناسب واحتياجات العملاء من شركات الطيران والمصانع. 10. تقديم كافة الخدمات المتعلقة بالطائرات لشركات الطيران وغيرها في الكويت والخارج كخدمات المناولة والصيانة وغيرها. 11. حجز التذاكر والخدمات الخاصة بالمسافرين. 12. توريد والتجار في تسليم وإدارة جميع الخدمات والمنتجات المطلوبة من قبل قطاع الطيران وذلك للقيام بالتشغيل الملائم والاحتفاظ ودعم وتوفير خدمات الوساطة الجمركية للطائرات. 13. تملك المنشآت والعقارات الازمة لمباشرة نشاطها في الحدود المسموح بها وفقاً للقانون. 14. تقديم خدمات تمويل مشاريع شراء الطائرات بصورة كلية أو جزئية في ظل دراسات التقييم وتحديد عوامل المخاطر المرتبطة بمثل تلك المشاريع. 15. إنشاء واستغلال محطات خدمة الطائرات المستودعات والحظائر والورش والمصانع وكافة الآلات والأجهزة والمعدات التي تتصل بأغراضها. 16. الاستثمار في مجالات النقل الجوي للركاب والبضائع والمرافق والمنافع الازمة لخدمة أغراض الشركة أو استكمالها.
البيان	البيان	<p>اسم الشركة المدرجة Company</p> <p>العنوان</p>
البيان	البيان	<p>البيان</p>

17. تأسيس وإنشاء فروع ووكالات للشركة في الكويت وفي الخارج وكذلك القيام بأعمال الوكالة الأرضية والفنية والتجارية لخطوط الطيران العربية والأجنبية في الكويت وفي الخارج.
18. تقديم خدمات السياحة والسفر والشحن والقيام بجميع الأعمال المرتبطة أو المتعلقة بها بما في ذلك النقل البري وخدمات العطلات والرحلات المتكاملة وتأجير السيارات مع أو بدون سائق، بالإضافة إلى كافة الأنشطة السياحية المتعلقة بأغراض الشركة وكذلك إقامة الحفلات والمسابقات والمعارض وعمليات تبادل العملة وبيع البضائع والمنتجات على طائرات الشركة وفي مكاتبها ومبانيها.
19. تقديم خدمات الإدارة والتسويق والخدمات الاستشارية المتعلقة بمحال صناعة الطيران.
20. القيام بجميع أعمال الشحن الجوي في الداخل والخارج في الحدود المسموح بها وفقاً للقانون.
21. القيام بكافة أعمال النقل والمناولة والتوزيع والتخلص الجمركي للبضائع الخاصة بالشحن الجوي.
22. إنشاء معاهد الطيران واللاسلكي والهندسة والخدمات الجوية والأرضية وتدريب الكوادر الفنية في مجال الطيران وتأهيل مواطنى دولة الكويت لتولي الأعمال الفنية والإدارية والتجارية الازمة لتحقيق أغراض الشركة.
23. التملك والمنح لأى امتيازات أو إيجارات أو استثمارات أو تعهيد لأية أعمال أو أي حقوق أخرى متعلقة بالطائرات.
24. استغلال الفوائض المالية المتوفرة لدى الشركة عن طريق استثمارها في محافظ مالية تدار من قبل شركات وجهات متخصصة.

ويكون للشركة مباشرة الأعمال السابق ذكرها في دولة الكويت وفي الخارج بصفة أصلية أو بالوكالة، ويجوز للشركة أن تكون لها مصلحة أو أن تشتراك باي وجه مع الهيئات التي تزاول أعمالاً شبيهة بأعمالها أو التي قد تعاونها على تحقيق أغراضها في الكويت أو في الخارج ولها أن تنشأ أو تشارك أو تشتري هذه الهيئات أو تلحقها بها.

نص المادة بعد التعديل :

الأغراض التي أسلت من أجلها الشركة هي القيام بالأنشطة التالية:

#	رمز النشاط	اسم النشاط
1	511001	النقل الجوي لركاب المحدد بمواعيد
2	511002	النقل الجوي لركاب غير المحدد بمواعيد
3	511003	تأجير الطائرات مع مشغل لأغراض نقل الركاب
4	511005	مشغل جوي
5	512000	النقل الجوي للبضائع
6	512001	النقل الجوي للبضائع المحدد بمواعيد
7	512002	النقل الجوي للبضائع غير المحدد بمواعيد
8	521012	خدمات شحن وتغليف السلع بصفة عامة
9	521013	شحن وتغليف أمتنة الركاب
10	521027	التخزين في الموانئ والمناطق الجمركية أو الحرمة
11	522301	أنشطة المطارات
12	522303	أنشطة الخدمات الأرضية في المطارات
13	522305	خدمات الطيران
14	522903	وكالات النقل والشحن الجوي
15	531004	ارسال الطرود الصغيرة والرسائل السريعة جوا
16	562120	مطبخ لتجهيز الوجبات الغذائية وتزويد الطائرات بها
17	5110031	ايجار واستئجار وبيع وتملك الطائرات وقطع الغيار
18	5210111	تشغيل مرافق التخزين لجميع أنواع البضائع الجوي
19	5210121	خدمات شحن وتغليف السلع في النقل الجوي بصفة عامة

Jazeera Airways K.S.C.P.

Authorized and Paid Capital K.D 22,000,000
Commercial Registration Number 102546

P.O.BOX 29288, Safat 13153, Kuwait, State of Kuwait
T: +965 2224 8670 | 2433 3304
F: +965 2433 9432
Customer Support 177
jazeeraairways.com

تشغيل محطات مناولة البضائع في المطارات	5221024	20
إدارة وتشغيل المطارات	5223011	21
الخدمات الأرضية والفنية في المطارات	5223031	22
استقبال الطائرات الخاصة وتقديم الخدمات لها	5223033	23
تسويق وتوفير الخدمات الهندسية والأرضية من معدات وتزييل وتحميل وتغليف وصيانة	5223034	24
استقبال الشخصيات المهمة ورجال الأعمال	5223035	25
المتابعة والتسيير مع خدمات المهبط والمناولة الأرضية والوقود وتمويل الطائرات	5223038	26
الخدمات الخاصة بالمسافرين باستقبال المغادرون والقادمون	5223039	27
تحميل وتغليف البضائع وأمتعة الركاب جوا	5224013	28
الشحن الجوي	5224023	29
التعبئة والتغليف من صناديق الشحن جوا	5229043	30
فحص وأخذ عينات من البضائع المشحونة جوا	5229053	31
تملك وبيع وايجار واستئجار المعدات والآليات الأرضية اللازمة لخدمات الطيران	52230310	32
اصلاح وصيانة الطائرات	331504	33
البيع بالجملة لقطع غيار الطائرات	453092	34
وكالء ملحة جوية	461014	35
البيع بالتجزئة لقطع غيار الطائرات	473062	36
تأجير السيارات بسانق	492240	37
تأجير سيارات ركاب بدون سائق	771010	38
تملك العقارات والمنقولات لمصلحة الشركة	681091	39
استثمار الفوائض المالية في محافظ مالية عن طريق استثمارها في محافظ مالية تدار من قبل شركات وجهات متخصصة	649918	40
التسويق	731013	41
استشارات في مجال الطيران	749038	42
تأجير وتشغيل معدات النقل الجوي بدون مشغل	773040	43
تأجير وتشغيل الطائرات	773041	44
السياحة والسفر	791110	45
خطوط طيران دولي بيع مباشر	791111	46
مكتب إداري خاص بأعمال خطوط الطيران والسياحة والسفر	791112	47
خدمات أمن الطيران المدني	801007	48
سيارات التاكسي (ليموزين المطار)	492121	49
مدارس تعليم الطيران	854991	50
تشغيل مواقف السيارات ومواقف السيارات في الساحات للمطارات	5221031	51
البيع بالجملة والتجزئة للطائرات بمختلف أنواعها	4510192	52
إدارة المناطق الحرة أو السوق الحر في المطارات	8211151	53

ويكون للشركة مبشرة للأعمال السابق ذكرها في دولة الكويت وفي الخارج بصفة أصلية أو بالوكالة، ويجوز للشركة أن تكون لها مصلحة أو أن تشتراك بأي وجه مع الهيئات التي تزاول أعمالاً شبيهة بأعمالها أو التي قد تتعاونها على تحقيق أغراضها في الكويت أو في الخارج ولها أن تنشأ أو تشارك أو تشتري هذه الهيئات أو تلتحقها بها.

The Extraordinary General Assembly Meeting of Jazeera Airways K.S.C.P. have been convened physically and digitally on Wednesday 07 January 2026 at 11:00 am at the company's head office located in block 1 near Kuwait International Airport and after the presence of the quorum of 77.237%, the below resolutions have been approved:

Amendment of article 5 of the Memorandum of Association and article 4 of the Articles of Association after the competent regulatory authorities' approvals.

Text of the article before the amendment:

The objects for which the company was established are to carry out the following activities:

1. Air transportation services without the luxury services.
2. Carry out all air transportation and other air services and all other related activities including passengers air transportation, cargo, goods and mails in Kuwait and abroad.
3. Provide aircraft and other related asset purchasing services on behalf of airlines and coordinate with the manufacturers.
4. Provide both operating and financing lease services as needed and required by the clients "aviation companies".
5. Market the aircraft to cover the medium and long-term needs of the aviation companies that ask for such services.
6. Assist aviation companies to market their aircraft through sale or lease.
7. Engage in providing and financing the technical support and various assets management services to aviation companies.
8. Assist in co-investment processes specialized in the aviation industry.
9. Invest whether partially or wholly in supplying aircraft, engines and spare parts as per needs of the clients "aviation companies" and manufacturers.
10. Provide all aircraft related services to aviation companies and others whether in Kuwait or abroad, such as: handling, maintenance and other services.
11. Booking tickets and other passengers' services.
12. Supply and deal in delivering and managing all services and products required by aviation sector, in order to properly carry out operations and maintain, support and provide aircraft customs brokerage services.
13. Owning real estate and movable property to conduct its operations within the limits as stipulated by law.
14. Providing services of financing aircraft purchase projects (in whole or in part) in light of the evaluation studies and determining the factors of risks associated with such projects.
15. Establishing and utilizing aircraft service stations, warehouses, hangars, workshops, factories, as well as all machineries, devices and equipment related to the company's purposes.
16. Investing in fields of air transportation of passengers, goods, facilities and utilities required to serve the company's purposes or its achievement.
17. Founding and establishing branches and agencies of the company in Kuwait and abroad as well as conducting the businesses of ground, technical and commercial agency of Arabian and foreign airlines inside Kuwait and abroad.
18. Providing service of tourism, travel and freight and conducting all its related businesses including land conveyance, holidays and flights' integrated services, car rental with or without a driver, as well as all touristic businesses related to the company's purposes, in

Jazeera Airways K.S.C.P.

Authorized and Paid Capital K.D 22,000,000

Commercial Registration Number 102546

PO.BOX 29288, Safat 13153, Kuwait, State of Kuwait

T: +965 2224 8670 | 2433 3304

F: +965 2433 9432

Customer Support 177

jazeeraairways.com



شركة طيران الجزيرة ش.م.ك.

رأس المال المصرى به والمدفوع به 22,000,000 د.ك.

رقم السجل التجارى 102546

ص.ب: 29288 الصفافه، 13153، الكويت، دولة الكويت

هاتف: +965 2224 8670 | 2433 3304

فاكس: +965 2433 9432

خدمة العملاء 177

jazeeraairways.com

addition to holding celebrations, competitions, exhibitions, currency exchange transactions and selling goods and products on the company's aircraft, offices and premises.

19. Providing services of management and marketing in addition to the consultancy services related to the field of aircraft industry.
20. Conducting all air cargo businesses inside and outside Kuwait within the limits as stipulated by law.
21. Conducting all businesses of transporting, handling, distributing and customs clearance of goods related to air cargo.
22. Establishing aviation, wireless studies, engineering, air and ground services institutes, in addition to training the technical personnel in the field of aviation and qualifying the Kuwaiti citizens in order to assume the technical, administrative and commercial businesses required to achieve the company's purposes.
23. Owning and granting any privileges, leases or investments, as well as outsourcing any businesses or other rights related aircraft.
24. Investing surplus funds in investment and real estate portfolios managed by specialized companies or entities.

The Company may carry out the aforementioned activities in the State of Kuwait and abroad, either directly or through an agent. The Company may also have an interest in, or participate in any manner with, entities engaged in similar activities or that may assist it in achieving its objectives, whether in Kuwait or abroad. The Company is further permitted to establish, have a stake in, acquire, or affiliate with such entities.

Text of the article after the amendment:

The objects for which the company was established are to carry out the following activities:

#	Code	Activity
1	511001	Scheduled Passenger air transport
2	511002	Non-Scheduled Passenger air transport
3	511003	Aircraft leasing with an operator for passenger transportation purposes
4	511005	Air Operator
5	512000	Freight air transport
6	512001	Scheduled Freight air transport
7	512002	Non-Scheduled Freight air transport
8	521012	Loading and unloading goods
9	521013	Loading and unloading of passengers' baggage
10	521027	Storage in ports and customs or free zones"
11	522301	Airport activities
12	522303	Ground services activities at airports
13	522305	Aviation Services
14	522903	Air transport and freight agencies
15	531004	Air dispatch of small parcels and express mail
16	562120	In-flight catering kitchen
17	5110031	Leasing, sale, and ownership of aircraft and spare parts
18	5210111	Operating storage facilities for all types of air freight goods
19	5210121	Air freight loading and unloading services

Jazeera Airways K.S.C.P.

Authorized and Paid Capital K.D 22,000,000

Commercial Registration Number 102546

P.O.BOX 29288, Safat 13153, Kuwait, State of Kuwait

T: +965 2224 8670 | 2433 3304

F: +965 2433 9432

Customer Support 177

jazeeraairways.com



شركة طيران الجزيرة ش.م.ك.
رأس المال المصرى به والمدفوع 22,000,000 د.ك
رقم السجل التجارى 102546

ص.ب 29288 الصفادة، 13153، الكويت، دولة الكويت
هاتف: +965 2224 8670 | 2433 3304

فاكس: +965 2433 9432

خدمة العملاء 177

jazeeraairways.com

20	5221024	Operation of cargo handling terminals at airports
21	5223011	Airport Management and Operation
22	5223031	Ground and technical services at airports
23	5223033	Private aircraft handling and related services
24	5223034	Market and deliver engineering and ground services, including equipment provision, loading and unloading operations, and maintenance activities
25	5223035	VIP and Business Executive Meet & Assist services
26	5223038	Coordination and liaison with apron services, ground handling, aircraft refueling, and catering operations
27	5223039	Passengers handling services for arrivals and departures.
28	5224013	Loading and unloading of air goods and passengers' luggage
29	5224023	Air cargo
30	5229043	Air freight packing and unpacking of shipping containers
31	5229053	Inspection and sampling of air freight goods
32	52230310	Own, sell and lease of ground equipment and machinery necessary for aviation services
33	331504	Repair and maintenance of aircraft
34	453092	Wholesale of aircraft spare parts
35	461014	Air navigation agents
36	473062	Retail sale of aircraft spare parts
37	492240	Car rental with driver
38	771010	Passenger car rental without driver
39	681091	Ownership of real estate and movable assets for the company's interest
40	649918	Investing surplus funds in investment and real estate portfolios managed by specialized companies or entities.
41	731013	Marketing Services
42	749038	Aviation Consulting Services
43	773040	Operating and leasing of air transport equipment without operator
44	773041	Aircraft leasing and operation
45	791110	Tourism and travel
46	791111	International airline – direct sales
47	791112	Administrative office for airline, tourism, and travel services.
48	801007	Civil aviation security services
49	492121	Taxis (Airport Limousine)
50	854991	Aviation Schools
51	5221031	Operation of car parking & car parking at airports
52	4510192	Wholesale and retail sale of aircraft of all types
53	8211151	Management of free zones or duty-free at airports

The Company may carry out the aforementioned activities in the State of Kuwait and abroad, either directly or through an agent. The Company may also have an interest in, or participate in any manner with, entities engaged in similar activities or that may assist it in achieving its objectives, whether in Kuwait or abroad. The Company is further permitted to establish, have a stake in, acquire, or affiliate with such entities.

Jazeera Airways K.S.C.P.
Authorized and Paid Capital K.D 22,000,000
Commercial Registration Number 102546

PO BOX 29288, Safat 13153, Kuwait, State of Kuwait
T: +965 2224 8670 | 2433 3304
F: +965 2433 9432
Customer Support 177
jazeeraairways.com



شركة طيران الجزيرة ش.م.م.
رأس المال المصرح به والمدفوع 22,000 د.ك.
رقم السجل التجاري 102546
ص.ب 29288 الصفادة، 13153، الكويت، دولة الكويت
هاتف: +965 2224 8670 | 2433 3304
فاكس: +965 2433 9432
خدمة العملاء 177
jazeeraairways.com

لا يوجد أثر على المركز المالي للشركة، وسوف يتم الإفصاح لاحقاً عن محضر اجتماع الجمعية العامة غير العادية فور اعتماده من قبل وزارة التجارة والصناعة.

There is no impact on the financial position of the company and a copy of the minutes of meeting will be shared with you after receiving the necessary approvals from Ministry of Commerce and Industry.

أثر المعلومات
الجوهرية على المركز
المالي للشركة
Impact of Key
Information

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واتصالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهم المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق انتظامهما الإلكتروني أو موقعهما الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.

The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed Care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any Person as a result of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.

باراثان باسوبياثي
CEO

الرئيس التنفيذي



Jazeera Airways K.S.C.P.
Authorized and Paid Capital K.D 22,000,000
Commercial Registration Number 102546

P.O.BOX 29288, Safat 13153, Kuwait, State of Kuwait
T: +965 2224 8670 | 2433 3304
F: +965 2433 9432
Customer Support 177
jazeeraairways.com

شركة طيران الجزيرة ش.م.م.
رأس المال المصرح به والمدفوع 22,000,000 د.ك
رقم السجل التجاري 102546
ص.ب. 29288 الصفاة، 13153، الكويت، دولة الكويت
هاتف: +965 2224 8670 | 2433 3304
فاكس: +965 2433 9432
خدمة العملاء 177
jazeeraairways.com